WAHLEN ZUM AUFSICHTSRAT

Die Kandidierenden zur Wahl in den Aufsichtsrat in der Generalversammlung am 08.06.2024 stellen sich hier vor (in alphabetischer Reihenfolge, Stand 25.05.2024).

Karsten Bretschneider



Die Entscheidung zur Mitgliedschaft in der VG habe ich vor vielen Jahren sehr bewusst getroffen. Wenn mein Konsum mit Blick auf die Zukunft nachhaltig sein soll bedeutet das für mich auch, dafür Verantwortung zu übernehmen.

Nach einer langen Zeit als Mitglied und Käufer, vielen Gesprächen mit den Mitarbeitern und mit dem Wunsch, die weitere Entwicklung der VG konstruktiv zu begleiten, bewerbe ich mit hiermit für die Wahl zum Aufsichtsrat.

Die Corona-Zeit brachte viel Verwirrung. Die Zeit jetzt ist von Unsicherheiten geprägt. Gleichzeitig wächst die Dringlichkeit einer schnellen, aktiven ökologischen Umgestaltung der Gesellschaft für eine lebensfreundliche Zukunft. Die VG bringt viele Qualitäten mit, die eine solidarisch-ökologische Transformation fördern können. Dafür brauchen wir eine strategische Gestaltung unserer Genossenschaft, die ihren

langfristigen Bestand sichert. Dazu möchte ich mit meinem Engagement im Aufsichtsrat beitragen.

Als Wirtschaftspsychologe, Coach und Trainer, der viele Unternehmen seit Jahren begleitet, kenne ich die aktuelle Lage auch aus der Perspektive von Unternehmensführungen und freue mich, wenn ich dieses Wissen und meine Erfahrungen zum Nutzen der VG im Aufsichtsrat einbringen kann.

Zu meiner Person: Karsten Bretschneider, geboren 1969, 1 Kind, Elektromechaniker, Krankenpfleger, Wirtschaftspsychologe, in Berlin lebend, aus beruflichen und privaten Gründen regelmäßig in Dresden.

Reiner Erdbeer



Ich heiße Reiner Erdbeer, bin Jahrgang 1952 und wohne in Dresden. Seit 43 Jahren verheiratet und Vater zweier erwachsener Söhne Bis zu meinem Eintritt in den Ruhestand war ich über 45 Jahre Lehrer für Mathematik/Physik am Gymnasium.

Die VG kenne ich seit Mitte der 90er Jahre und bin auch in diesem Zeitraum Mitglied geworden. Meine Frau und ich leben vegan und tragen allgemein durch unsere Lebensweise zum Umweltschutz bei, Wir empfinden es als Glück, in Dresden eine derartige VG zu haben. Damit das auch künftig so bleibt, möchte ich mich für die VG im AR engagieren. In der Vergangenheit habe ich bereits für ein Jahr im AR mitgewirkt. In dieser Zeit habe ich die Komplexität und Vielschichtigkeit der Aufgaben des AR kennengelernt und war an richtungsweisenden und zukunftsorientierten Entscheidungen beteiligt.

Mit meiner Wahl in den AR möchte ich dazu beitragen, dass die VG auch künftig zur Versorgungssicherheit der Bevölkerung mit biologisch-dynamisch produzierten Lebensmitteln zu günstigen Preisen beiträgt. Ein fairer Umgang mit den Erzeugern ist mir dabei wichtig.

Besonderes Augenmerk möchte ich auf die Regionalität der Produkte sowie auf ein kunden- und angestelltenfreundliches Klima in der VG legen. In den AR bringe ich meine Lebenserfahrung und den von Achtung geprägten Umgang mit Menschen ein. Ich freue mich auf die vertrauensvolle Zusammenarbeit im AR und mit dem Vorstand unserer Verbrauchergemeinschaft.

Seite 1



Sabine Günzel



Ich bin seit Jahren treues Mitglied der VG und tätige auch fast alle meine Einkäufe über Euch. Ich bin vorwiegend im Geschäft auf der Reicker Straße und fühle mich dort sehr gut aufgehoben.

Seit Längerem habe ich schon den Gedanken, etwas zurückzugeben bzw. dabei zu sein bei der Unterstützung regionaler Biobauern und biete Euch deshalb meine Hilfe an, im Aufsichtsrat mitzuwirken.

Ich bin 58 Jahre alt, weiblich, arbeite als technischer Einkäufer in einem Dresdner mittelständigem Unternehmen für Fassaden- und Metallbau. Ich habe zwei Kinder (Ü30) und wohne in Laubegast.

Michael Roth



Ich heiße Micha, bin Computergrafiker, leidenschaftlicher, aber pragmatischer Umweltschützer, Veganer und Vater von zwei wunderbaren Wichten. Bereits zum zweiten Mal endet meine 3-jährige Amtszeit im Aufsichtsrat der VG, und ich möchte sehr gern wieder kandidieren.

Die vergangenen Jahre haben mir immer wieder klar gemacht, wie wichtig ein vielfältiger, engagierter Aufsichtsrat ist. Die oft weitreichenden und teils auch kontroversen Entscheidungen, die wir gefällt haben, beeinflussen direkt und langfristig das Fortbestehen der VG. Ich würde mich sehr freuen, weitere drei Jahre Teil dieses Teams sein zu können, und die Verantwortung mittragen zu dürfen.

Gunda Thielking



Ich bin 57 und arbeite in der öffentlichen Verwaltung.

Seit drei Jahren bin ich Aufsichtsrätin der VG, seit zwei Jahren stellvertretende Aufsichtsratsvorsitzende.

Mein Herzens-Anliegen ist die Weiterentwicklung der VG zur EVG, zur Verbraucher:innen-Erzeuger:innen-Gemeinschaft.

Wir brauchen nicht immer nur weitere Verkaufsflächen.

Wir brauchen die Sicherung von Produktion, Verarbeitung und Handel von umweltgerecht erzeugten Produkten in der Region, die gesamte Wertschöpfungskette in unseren Reihen mit fairen Handelsbeziehungen und guten, sinnvollen Arbeitsplätzen für alle Beteiligten.

Daran arbeiten wir in einem - wie ich finde – wirklich tollen Team von Aufsichtsrat und Vorstand.

Dafür möchte ich mich weiter einsetzen und bitte um eure Stimme.



Uwe Thümmel



Mein Name ist Uwe Thümmel, ich bin 61 Jahre alt und arbeite als Lehrer für Mathematik und Physik an einer Dresdner freien Schule (Wirtschaftsgymnasium).

Seit 2015 bin in der VG, seit sieben Jahren Mitglied im Aufsichtsrat.

Ich empfinde es persönlich als großes Glück, seit Jahren eine vertrauensvolle Quelle für regionale und nachhaltige Versorgung nutzen zu können und will weiter dazu beitragen, dass die VG erhalten bleibt und sich festigt.

Besonderes Augenmerk lege ich dabei auf die Belebung des Gemeinschaftssinnes zwischen Erzeugern, Verbrauchern und Belegschaft.